



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Russischen Schlepper gefasst

Wie erst heute bekannt wurde hielt die Polizei am 15.12.2024 um 20:35 Uhr im Ortsgebiet von Lavamünd einen Pkw mit steirischem Kennzeichen an. Der Pkw wurde von einem 43-jährigen in der Steiermark wohnhaften russischen Staatsangehörigen gelenkt. Weiters befanden sich zwei weibliche Personen im Fahrzeug, deren Identität – keine Reisedokumente – vorerst ungeklärt war.

Sie wurden zur Identitätsfeststellung auf die Polizeiinspektion Lavamünd gebracht. Im Zuge der weiteren Erhebungen stellte sich heraus, dass der 43-jährige die beiden Frauen (eine 66- und eine 25-jährige Russin) in Slowenien aufgenommen und gegen Entgelt illegal über den Grenzübergang Lavamünd in das Bundesgebiet gebracht hat. Der 43-jährige wurde wegen Verdachts der Schlepperei vorläufig festgenommen. Die beiden Frauen stellten einen Asylantrag. Nach Vernehmung des 43-jährigen gemeinsam mit dem Landeskriminalamt am 16.12. ordnete die Staatsanwaltschaft Klagenfurt Anzeige auf freiem Fuß an.

